

Sie helfen anderen und verstehen es zu feiern

VEREINE Die Freiwillige Feuerwehr Schwandorf feierte ihr Sommernachtsfest mit hunderten Schwandorfern und Feuerwehrkollegen.

VON DIETMAR ZWICK

SCHWANDORF. 183 Einsätze absolvieren die Aktiven der Freiwilligen Feuerwehr Schwandorf bis Samstag. Doch neben retten – bergen – löschen und schützen, verstehen es die Kameraden auch zu feiern. Am Samstag feierten die Ehrenamtlichen der FF Schwandorf ihr traditionelles Sommernachtsfest am Gerätehaus an der Ettmannsdorfer Straße.

Bei bestem Wetter, so wie (fast) immer, hatten die Helfer alle Hände voll zu tun. Ob es nun diejenigen waren, die die Gäste mit Getränken versorgten, oder auch die anderen wie Kommandant Helmut Mösbauer, der am Grill verantwortlich war, dass die Amberger Bergfestwürstl schön resch waren oder die Steaks eine angenehme Bräune hatten. Des Weiteren gab es Kartoffelspieße, Griebenschmalzbrote, Käse oder auch Pommes frites für das leibliche Wohl. Und zum gut gekühlten Bier gab es ausgewählte Weine oder auch Cocktails.

Damit bei den Kindern keine Langeweile aufkam, konnten sie sich in der großen Hüpsburg austoben oder beim Zielspritzen Treffsicherheit zeigen. Die Ehrenamtlichen zeigten ihnen auch die Einsatzfahrzeuge. Zudem gab es erstmals einen Luftballonweitflugwettbewerb mit zehn Preisen für diejenigen, deren Ballon den längsten



Die kleinen Besucher durften sich schon im Löschen versuchen.

Foto: Dietmar Zwick

Weg zurücklegen wird. Wie schon im vergangenen Jahr war die alte Drehleiter „Leila“, der früheren Feuerlöschpolizei Schwandorf, am Eingang der Eyecatcher und sorgte für angeregte Gespräche.

Nicht nur hunderte von Schwan-

dorfern kamen und bescherten den Kameraden der FF Schwandorf volle Bänke, sondern auch Abordnungen der Stadteilwehren und des THW sowie von der Feuerwehr aus Schwarzenfeld und Wackersdorf waren unter den Gästen. Auch MdL Franz Schind-

ler, Bürgermeisterin Martina Englhardt-Kopf und weitere Stadträte statteten einen Besuch ab.

Die Partyband „Jack Point“ sorgte für beste Stimmung. Die Kommandanten Helmut Mösbauer und Klaus Brunner sowie die Vorstände Andreas



Die erwachsenen Gäste feierten bei bestem Wetter. Foto: Dietmar Zwick

AKTUELL IM NETZ

 Mehr zum Thema!



Weitere Informationen zum Thema finden Sie bei uns im Internet:

➔ www.mittelbayerische.de

Hohler und Holger Roidl sowie die ganze Truppe, dankten der Bevölkerung, durch deren Besuch das Fest wieder ein voller Erfolg wurde. Doch auch der Samstag blieb nicht ohne Einsatz, denn am Abend rückte ein Trupp aus, um anderen zu helfen.